

## お手紙ありがとうございました

# 市長への手紙から

獣害防止策で電気柵の設置に助成いただき本当にうれしく思います。しかし、いつも思うのですが、田を囲むより山を囲んだ方が得策ではないかと思う地域もあるのです。猿、鹿の避妊手術等、何らかの形で手を打っていかないと山のラックバスになりかねないと思いますが、どうでしょうか。

(高島地域・50歳代・女性)

市民の皆さんとともによりよいまちづくりを進めていくために「市長への手紙」を広報たかしま8月1日号に掲載し実施しましたところ、これまで44通のお手紙に、52項目についての意見やご要望などを頂戴しました。どうもありがとうございました。

お寄せいただいたご意見などは、次年度の予算に反映させるなど、今後の市政運営に活かしてまいります。

また、ご連絡先が記されているお手紙には返事を差し上げます。

ここでは、お寄せいただきましたお手紙の一部ではあります、回答と併せてご紹介させていただきます。  
(紙面の都合上、文章を一部要約、修正等をしておりまますのでご了承ください。)

## 手紙

町村合併したことにより旧町村のいずれにもメリットが生じるような配慮はされているのでしょうか。広報「たかしま」に掲載されている情報の中、旧町村間の情報発信にかなり偏りがあるように思います。市庁舎のある新旭町からの発信が多いのはある程度理解できますが、それなら行政の事業の拠点を旧町村に分散すべきではないでしょうか。

各支所が特色ある事業を開いて、うす暗い支所に、もっと活気をとり戻させてください。

(高島地域・60歳代・女性)

これらは野生動物を近づけないだけでなく、繁殖率の低下にもつながる大切な手立てであります。

引き続きご協力をお願いします。今後も県および関係機関と連携を図りながら、新たな防止対策も取り入れ、獣害の抑制に努めています。

市も引き続き、動物の侵入を防止するため電気柵などの物理的な障壁を設ける方法や、銃器等による駆除や追い払いなど、動物の警戒心や恐怖感を利用する方法など、被害防除技術により、動物を本来の生息域へ誘導しています。今後も各支所が特色ある事業を開いて、うす暗い支所に、もっと活気をとり戻させてください。

(高島地域・50歳代・女性)

## 抜本的な獣害防止対策を!!

大津に住んでいましたが、定年後、国民健康保険の税額の高さから、16年12月に高島に転入しました。16年の国保料が、大津に比べ年間10万円安かつたからです。無職・年金収入・高齢者の構成率が高く、収入制度が崩壊している国保。行政単位で徴収している保険税額も、滋賀県は大差が出ます。

今、合併した高島市は「健気な」努力をされており、好感を持っています。市も病院も根気強く医師派遣の要請を引き続ぎ実施するとともに、ドクター求人サイト等も活用し、早期に安心して出産できる環境を整えるべく精一杯の努力をしてまいります。

しかし、今後は増税への理解だけでなく、経費の削減への施策、その効果も報告して貰いたいものです。取る分に差があり、窓口3割負担は同一なんでおかれています。

特に本年、所得減税の廃止、高齢者控除50万円の廃止等により税負担が大きく跳ね上がりました。その上に、国保税が増税され、介護保険分も含んで、個人負担が増えているのです。もつとシビアな経費削減策を採用して、税金を安くしてください。



## お手紙ありがとうございました

私は高島市に転居し、3年目になります。こちらで、2人目を妊娠し里帰り出産を今年の2月にしました。その頃は、高島病院の産科の先生がいたので、そちらで診ていただきましでしたが、現在婦人科のみで産科は休診という状態が続いている事に疑問を持ちます。もう1人欲しくても、市内に産科が民間医院1院以外にならないでは、正直産みたいとは思いません。少子化が進む中、やはり産科が1院だけではダメではないでしょうか。妊婦にとって、ずっと座つて待っているのはしないです。

それと以前は乳幼児の健診の予定や保健センターの行事など広報紙に載せていましたのに、載せていましたから、乳幼児健診の日程は最低載せて欲しいです。

(今津地域・20歳代・女性)

## 安心して出産、子育てできるまちに!!

全国的な産婦人科医師の不足に伴い、産科の閉鎖に追い込まれる病院が多く発しています。湖西地域唯一の中核病院として、高島病院で安心してお産ができるということは誠に深刻な状況として受け止めています。現況は医師派遣を受けています。市も病院も根気強く医師派遣の要請を引き続ぎ実施するとともに、ドクター求人サイト等も活用し、早期に安心して出産できる環境を整えるべく精一杯の努力をしてまいりました。

次に、乳幼児健診のお知らせは、成人期のがん検診や教室のお知らせをはじめ皆さんの健康管理に役立つような情報を詳しくお届けするため、「たかしま健康だより」(保存版)に1年分の日程をまとめて掲載するよう変更させていただきました。

これは、各保健センターで入手いただけるほか、ホームページでも確認いただけますのでぜひ利用ください。



大津に住んでいましたが、定年後、国民健康保険の税額の高さから、16年12月に高島に転入しました。16年の国保料が、大津に比べ年間10万円安かつたからです。無職・年金収入・高齢者の構成率が高く、収入制度が崩壊している国保。行政単位で徴収している保険税額も、滋賀県は大差が出ます。

今、合併した高島市は「健気な」努力をされており、好感を持っています。市も病院も根気強く医師派遣の要請を引き続ぎ実施するとともに、ドクター求人サイト等も活用し、早期に安心して出産できる環境を整えるべく精一杯の努力をしてまいります。

しかし、今後は増税への理解だけでなく、経費の削減への施策、その効果も報告して貰いたいものです。取る分に差があり、窓口3割負担は同一なんでおかれています。

特に本年、所得減税の廃止、高齢者控除50万円の廃止等により税負担が大きく跳ね上がりました。その上に、国保税が増税され、介護保険分も含んで、個人負担が増えているのです。もつとシビアな経費削減策を採用して、税金を安くしてください。

(安曇川地域・60歳代・男性)

## 国保税をもっと安く!!

平成18年度の高島市国民健康保険医療費分の税額は一人当たり66,159円で、県平均77,163円を下回り、県内26市町のうち17番目です。(大津市は84,046円)

今年は1億5千万円を借り上げ、引き上げ幅を約10%抑えています。

やけかを予防し、できるだけ医療費を減らすことが大切です。今後はより効果的な保健事業を行い、疾病予防により医療費の削減に努め、保険税額の引き下げにつなげていきたいと考えています。また、その具体的な事業や効果等についても広報誌等を通じて連絡します。

3割負担は同一なんでおかれています。

特に本年、所得減税の廃止、高齢者控除50万円の廃止等により税負担が大きく跳ね上がりました。その上に、国保税が増税され、介護保険分も含んで、個人負担が増えているのです。もつとシビアな経費削減策を採用して、税金を安くしてください。

(安曇川地域・60歳代・男性)